

Vermögenserfassung

Kräfte gebündelt

[01.08.2011] Bei der Vermögenserfassung und -bewertung arbeiten drei bayerische Städte zusammen. Partner des Verbunds sind die AKDB und die Firma inkom.

Die drei bayerischen Städte Eggenfelden, Neustadt a.d. Donau und Simbach wollen die Ersterfassung und Bewertung des gemeindlichen Vermögens gemeinsam stemmen. Begleitet werden sie dabei von der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) und dem Beratungsunternehmen inkom. Wie die AKDB in ihrem Newsletter mitteilt, wurden im Rahmen der Startveranstaltung am 11. Juli 2011 die wichtigsten Meilensteine und Eckdaten des Projektes vereinbart sowie die fachlichen Grundlagen gelegt. Zudem wurden das nächste gemeinsame Treffen und die bis dahin zu erledigenden Aufgaben vereinbart. Zusätzlich wird für jede Kommune eine individuelle Bestandsaufnahme und ein Projekt-Coaching durchgeführt, was den Einstieg in die Anlagenbuchhaltung erleichtern soll.

(rt)

Stichwörter: Finanzwesen, Eggenfelden, Neustadt a.d. Donau, Simbach, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB), inkom, Finanzwesen, Anlagenbuchhaltung